
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO INTERNA DE1

SUPERVISÃO DO PLANO DE CARREIRA DOS CARGOS TÉCNICOS2

ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO DA UFSJ (CIS-PCCTAE/UFSJ) DE 14 DE3

AGOSTO DE 2024. No décimo quarto dia do mês de agosto de 2024, às 10 horas por4

via digital (Google Meet), reuniu-se a Comissão Interna de Supervisão do Plano de5

Carreira dos Cargos Técnicos Administrativos em Educação (CIS-PCCTAE/UFSJ),6

com a presença dos seguintes membros: Adriene Aparecida Carvalho, Daniele Patury7

do Nascimento e Rafael Vinícius Nonato. Ausências registradas: Denilson Ronan de8

Carvalho ( Férias regulamentares), Erica Aparecida de Sá (em afastamento). O9

Coordenador da Comissão - Rafael Vinícius, deu início à reunião fazendo a leitura da10

pauta e solicitando a inserção dos seguintes pontos: Informes: a) Edital eleição para11

membros da CIS; b) Evento promovido pela CIS; c) Reunião sobre a12

Racionalização; d) Processo 23122.029503/2023-81 Atualização do Plano de13

Qualificação dos Técnicos Administrativos da PROEN; e) Portaria do MGI; f) 11º14

Forum CIS (Encontro Nacional da CIS). Após o consentimento dos pontos, a pauta15

foi aprovada por unanimidade pelo plenário. 1º item da pauta: Aprovação ad16

referendum Processo 23122.009466/2021-22 Atualização do Plano de Qualificação17

dos Técnicos Administrativos da PROGP. Rafael comunicou que a PROGP o informou18

sobre a necessidade de submeter o ad referendum para aprovação do plenário da CIS,19

entendendo que trata-se de um procedimento legal previsto no Regimento Geral da20

UFSJ e precisa ser cumprido. Após debates e esclarecimentos, o plenário aprovou por21

unanimidade o ad referendum do processo em pauta. Item 2 - Outros assuntos:22

Aprovação das atas das reuniões ordinárias da CIS de 11 de julho de 2024 e 08 de23

agosto de 2024. o Foram aprovadas por unanimidade pelo plenário da CIS. Item 3 -24

Informes: a) Edital eleição para membros da CIS. Rafael comunicou que a25

secretaria da CIS contactou com o presidente da Comissão Eleitoral em exercício -26

Amilton Rodrigues Bicas Júnior, informando que o edital para compor o plenário da27

CIS será aberto nesta data até o final da tarde. b) Evento promovido pela CIS.28

Rafael informou sobre a proposta de elaboração de um evento promovido pela CIS29

afim de fortalecer da carreira. A princípio a proposta seria dois dias de evento, já em30

outubro, em datas próximas do dia do servidor público. Iniciando na quarta-feira pela31

manhã, apresentando debates em quatro mesas redondas durante o dia todo. Na32

quinta-feira, aconteceria também debates com participação de convidados. Rafael33

complementou que este evento se faz necessário neste momento de reconstrução da34

CIS no enfoque de concientização da Classe e da comunidade acadêmica de que a35

CIS possui muitas atribuições que vão muito além de apreciar processos. c) Reunião36

sobre a Racionalização. Rafael trouxe informações sobre a reunião ocorrida na37



sexta-feira (09/08/2024), entre a CIS, Sindis, Nivel C, Progp e Reitoria, que tratou da38

racionalização da carreira. Foi uma discussão que ainda está longe de ser concluída,39

pois envolve estratégias, apoio e alinhamentos da classe. Prof. Marcelo abortou a40

questão do PGD onde houve denúncias e revolta de servidores que não participam do41

referido programa. d) Processo 23122.029503/2023-81 Atualização do Plano de42

Qualificação dos Técnicos Administrativos da PROEN. Rafael informou que este43

processo vem causando desconforto em servidores que possuem afastamentos em44

vigor. A CIS entende que o processo em pauta deve ser atualizado de forma total pela45

unidade gestora (Proen). No entanto, é compreensível que tal atualização levará46

tempo para ser concluída e prejudicará o afastamento de servidores já contemplados.47

Após debates e esclarecimentos a CIS entendeu que uma alternativa razoável de48

encaminhamento para o momento seria enviar um oficio para a Proen dando ciência49

aos afastamentos urgentes e que estão em conformidade com a apreciação da50

Comissão, porém, a atualização do processo deve ser efetuado o mais breve possível.51

e) Portaria do MGI. Rafael falou sobre o recebimento da portaria emitida52

encaminhada pelo Ministério da Gestão e da Inovação em Serviços Públicos que trata53

da racionalização. Rafael entende ser muito importante que os membros da CIS54

leiam.f) 11º Forum CIS (Encontro Nacional da CIS). Acontecera em novembro do55

corrente ano em Natal - RN, o encontro nacional da CIS, ainda não saiu a56

programação, porém, acorrerá nos dias 25 a 29. Rafael informou que no momento em57

que a programação for divulgada, consultará aos membros da CIS que se58

manifestarem interesse em participar para que em seguida, possa solicitar junto à59

Reitoria ajuda para os custos.Nada mais havendo a tratar, às 10 horas e 51 minutos o60

plenário deu por encerrada a reunião, sendo lavrada a presente ata, que após lida61

será assinada por todos os presentes. São João del-Rei, 14 de agosto de 2024.62
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